



Sendora Carvajal apunta a fortalecer alianza pública privada por desempleo

POLÍTICA. *Congresista local enfatiza la necesidad de fortalecer cadenas de producción y diversificar matriz productiva.*

Según el último informe del INE, Ñuble registró la tasa de desocupación más alta a nivel país con un 10,8%. Junto con manifestar su preocupación por ello, la senadora Loreto Carvajal precisó que para revertir el escenario se requiere con urgencia avanzar hacia una colaboración efectiva entre el sector público y privado que permita transformar el Fondo de Innovación y Productividad, proveniente del Royalty Minero, en una verdadera palanca de desarrollo regional.

“Ñuble necesita que estos recursos se traduzcan en inversión concreta en innovación productiva, especialmente en la industria de alimentos y el sector agropecuario, con el fin de aumentar nuestra capacidad exportadora y dar el salto que la región merece”, explica la senadora por la zona, Carvajal, quien es miembro de la



SENADORA CARVAJAL PIDE ABORDAR PROBLEMÁTICA DEL DESEMPLEO.

Comisión de Agricultura de la Cámara Alta.

Como medida prioritaria, propone la conformación inmediata de una Mesa Regional para el Desarrollo Productivo y Empleo, para articular a las instituciones públicas, privadas, gremiales y académicas en torno a una agenda común que fomente la creación de nuevos empleos, el

fortalecimiento de las cadenas de valor y la diversificación de la matriz productiva de Ñuble.

“Nuestra región no puede seguir liderando el desempleo en Chile. Ñuble tiene talento, tiene recursos y tiene oportunidades. Solo falta voluntad y coordinación para ponerlos al servicio de la gente”, concluyó la parlamentaria. ☞